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Stand der Planungen rund um den Werkhof

Wenn die Liegenschaftsstrategie betrachtet wird, wurde mal angedacht,
die Gärtnerei im 2016 zu verlegen und im20l9 mit dem Neubau des

Werkhofs zu beginnen.

lm2014 wurde eine Studie in Auftrag gegeben um die Möglichkeiten
aufzuzeigen, wie der Werkhof saniert und oder erweitert werden kann.
Ebenfalls sollte diese Studie langfristi g aufzeigen, ob der Standort an
der Parkstrasse weiter zweckmässig ist. Bisher sind in dieser Frage jedoch

noch folgende Fragen offen:

1. Wie sehen die Resultate der Studie aus?

2. Gibt es eine Tendenz für den Neubau oder der Standortfrage
(Wo/alternativer StandortJ ?

3. Sind die 5 Millionen, die in der Liegenschaftsstrategie sind, immer
noch ausreichend?

4. Wann kann der Einwohnerrat mit einer Vorlage rechnen?
5. Spielt ein Neubau resp. andere Projekte auf der Parzelle in der

Planung des Doppelspur Ausbau eine Rolle?

Danke für die Antworten
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